



ARTÍCULO PERIODÍSTICO

TERMINÓ LA REUNIÓN MINISTRO-COMISIÓN DE ENLACE

LA SEMANA QUE VIENE, NUEVOS ENCUENTROS

"Protocolar" pero "positiva", dijeron los dirigentes

La Comisión de Enlace le reclamó al flamante Ministro de Agricultura y Ganadería de la Nación respuestas concretas a los petitorios oportunamente elevados al gobierno y le exhortó a "no desaprovechar la oportunidad" de avanzar para solucionar los problemas más urgentes del campo. Los dirigentes consideraron que se trató de un primer encuentro "protocolar", aunque también opinaron que fue "positivo". La semana que viene habrá nuevas reuniones.

Carlos Garetto, presidente de CONINAGRO, declaró a la salida de la entrevista con Julián Domínguez que éste se manifestó "dispuesto a avanzar en todos aquellos temas que nosotros hemos dejado planteados. Lo importante es que podamos avanzar y encontrar las soluciones que hasta hoy no se han dado".

Agregó que los miembros de la Comisión de Enlace "vamos a darle crédito" pero a condición de que se genere "un ámbito de confianza y credibilidad: para eso hacen falta hechos concretos y el ministro se comprometió a trabajar rápidamente en estos temas".

Junto con Garetto participaron de la reunión los presidentes de la Sociedad Rural Argentina, Hugo Luis Biolcati; de CRA, Mario Llambías; y de Federación Agraria Argentina, Eduardo Buzzi.

El presidente de CRA, Mario Llambías, consideró que se trató de un primer encuentro de "protocolar". De todos modos, lo consideró "positivo".

Y agregó: "Las soluciones que necesitamos no son técnicas, son políticas. El último ministro con poder que tuvo el país fue [el ex jefe del Palacio de Hacienda, Roberto] Lavagna. Ojalá Domínguez cambie mi opinión y tenga poder real para interactuar con el sector", planteó.

Los dirigentes presentaron a Domínguez los 22 puntos que ya le llevaron hace varias semanas a representantes del gobierno.

Se adelantó que la semana que viene habrá nuevas reuniones con los funcionarios gubernamentales.

Fuente: Agroverdad